



↑好きな料理が
選べるランチバ
イキング

←たくさんの目
を引きつけた
チョコレート
ファウンテン

★ランチバイキングがスタート いろんなグルメが目白押し

3月に指定管理者となった(株)エヌ・フーズが4月5日、レジャーランド太陽の里・温泉センター東泉望をリフレッシュオープンし、ランチバイキングを始めました。

この日は開店に合わせ、大勢の家族連れなどが長蛇の列をなし、色とりどりのメニューに舌鼓をうちました。メニューは地元産のジャガイモの煮物やフライ、骨まで柔らかいブリの荒炊きなど多種多様で、なかでもチョコレートが滝のように流れるチョコレートファウンテンは、甘い香りを周囲に漂わせ、たくさんの目を引きつけました。

重信哲也支配人は「地域を元気にする情報発信基地でありたい。健康重視で長島らしいバイキングが、口コミで広がればいい」と今後の意気込みを話しました。

★危険 長島町交通安全総点検を実施 危険個所を見直し早急な対応を

長島町の玄関口である黒之瀬戸だんだん市場前から火ノ浦信号機三叉路間で、4月11日、春の交通安全週間に併せて長島町交通安全総点検が実施されました。

これは、交通安全・バリアフリーなどの観点から道路施設を点検し、町と住民・関係機関が一体となって取り組み、安心して暮らせるまちづくりを進めることを目的としています。

歩道の広さや標識の位置などを歩いて点検し、地域の活性化や、高齢者、児童らの往来について、安全を再確認しました。



↑真剣なまなざしで点検を行う参加者



↑感謝状を受け取る池田尚正氏(左)

★功績を讃え 池田尚正氏に感謝状を贈呈

3期6年に渡り、行政相談委員として、町民の皆さんと町との橋渡しをしてきた池田尚正氏(指江集落)の功績を讃え、総務大臣から感謝状が贈呈され、4月11日、鹿児島行政評価事務所から伝達されました。

池田氏の後任には清原郁美氏(平尾中南集落)が就任し、同日、委嘱状が伝達されました。清原委員は「町民の皆さんのお役にたてるよう頑張ります。気軽に相談ください」と抱負を述べました。

まちの話題